

Chers parents,

C'est bientôt la fête des enseignants. Il est de coutume que les parents témoignent leur reconnaissance auprès des enseignants, mais conformément au règlement intérieur, je me permets de vous rappeler que ces témoignages doivent rester symboliques. Les collectes d'argent ne sont pas conseillées : elles gênent tout le monde (en particulier les parents de familles nombreuses) et sont à l'encontre du geste personnel qui est de mise en cette occasion. Merci donc de ne pas y souscrire.

Cordialement,

Le proviseur